

IV Mercado Navideño



La consellera de Turismo, Comercio y Movilidad del Consell Insular de Formentera ha presentado hoy en rueda de prensa la IV edición del Mercado de Navidad, junto con la técnica de comercio y los participantes.

El Mercado de Navidad es una iniciativa consolidada en el programa de fiestas, que abrirá sus puertas en el centro cultural Antoni Tur "Gabrielet", ofreciendo un espacio lúdico que, este año, viene cargado de actividades y talleres con el fin de dinamizar Formentera durante estas fechas tan señaladas.

El IV Mercado de Navidad de Formentera estará abierto desde el 14 de diciembre hasta la festividad de los Reyes Magos, con un horario mínimo establecido de 11 a 13 horas y de 17 a 21 horas. Este año, el mercado estará compuesto por 13 paradas, además de un bar y dos casetas de madera a la entrada del mercado, a cargo de los niños de la Parroquia y del IES Marc Ferrer.

La novedad para este año es la ubicación de una carpa en el exterior del centro, donde se desarrollará todo un programa de actividades para niños y adultos, desde talleres plásticos y de música y danza para los más pequeños hasta talleres de repostería típica de las Pitiüses para adultos y toda una oferta de música en vivo a partir del atardecer. Como en las ediciones anteriores, podremos encontrar productos típicos de estas fechas, desde árboles y plantas de Navidad, figuras para el Belén, juguetes, artesanía, regalos, ornamentación y guirnalda, así como productos de la gastronomía autóctona de la isla y otros lugares.

Este año, el día 6 de enero después de la Misa de Reyes, se entregarán los regalos en la carpa del Jardín de ses Eres, y los pajes reales organizarán juegos durante toda la tarde con todos los niños y niñas de Formentera.

Las asociaciones Formenterers Solidaris y Gente por Senegal volverán a exponer sus artículos de regalo de comercio justo, así como artesanía en ganchillo y labores de recorte, con el objetivo de destinar la recaudación a ayuda humanitaria.

Una ubicación de prestigio

Su ubicación en el centro Antoni Tur "Gabrielet", contribuirá a crear un ambiente navideño muy familiar, sobre todo con la ubicación del árbol de Navidad en la parte nueva de la plaza de la Constitución, y crear así un recorrido navideño. Esta actividad junto con la programación navideña del área de Cultura contribuye a potenciar la Navidad en Formentera que este año, a pesar de la difícil situación económica, se presenta cargado de propuestas.

Con esta medida queremos acercar estas fiestas a toda la ciudadanía para que puedan realizar parte de sus compras en este mercado navideño. Os animamos que sea una visita obligada para los que optamos por pasar la Navidad en nuestra isla, para disfrutar de todas estas actividades, organizadas para la diversión de todos. El Consell Insular de Formentera, los artesanos y los comerciantes de la isla, quieren potenciar con este mercado, la Navidad en Formentera, y dinamizar así el centro neurálgico de San Francisco en estas fechas navideñas.

[Consultar programació](#)